
Groupe J’aime St Pierre du Perray 

Quand vous lirez notre publication que la Mairie nous a imposé de rendre pour le 1er 

septembre, la rentrée scolaire sera déjà faite. Nous souhaitons que cette rentrée soit la plus 

heureuse et sereine possible, même si cette année 300 élèves de 4 Saisons n’auront pas 

retrouvé leur ancienne école et auront été affectés ailleurs, suite au choix honteux de la 

majorité municipale actuelle de fermer cette école. 

Pour ceux qui vont à Manuréva, école ou Centre de Loisirs, faites bien attention. Cet été les 

racines des arbres de l’avenue ont été sectionnées pour refaire les trottoirs et plusieurs arbres 

se sont déracinés et effondrés sur le trottoir ou la route. D’autres arbres de l’avenue restent 

fragilisés et peuvent encore tomber par grand vent ! Que prévoit la mairie pour sécuriser ? 

C’est la reprise des activités : scolaires, associatives, professionnelles. Plein d’occasions de 

se rencontrer. 

Catherine Aliquot-Vialat, Fabienne Benquet, Zouhouroi Ferblantier 

 


